



## La Escuela firma un convenio para que los alumnos realicen prácticas bilingües

La Escuela Universitaria de Magisterio aprovechó la visita del máximo responsable de la Cooperativa Gredos San Diego, Carlos de la Higuera, para firmar un convenio de colaboración que permita a los alumnos zamoranos realizar prácticas en los colegios de la cooperativa. «Así los estudiantes pueden hacer intercambios en inglés, ya que todos los centros son bilingües», explican desde la Escuela de Magisterio.

Y es que los colegios de Gredos San Diego son laicos y su ideario «fomenta la tolerancia y libertad de ideas, inculcando valores educativos basados en el respeto a la dignidad humana, el interés por el descubrimiento y el estudio tanto en el campo científico como humanístico», se pronuncia el director general, que asemeja el sistema con «lo que pretendía el Instituto Escuela en la Segunda República».

Al ser un centro concertado los padres tienen que asumir una cuota por la educación de sus hijos, «y a cambio reciben una educación que presta más atención a las artes, al deporte y a los idiomas, además de apostar por una enseñanza muy personalizada con contacto directo con los padres, las notas se entregan a cada familia y es un pretexto para hablar con ellos», subraya.

El resultado son macrocentros integrados, en los que se puede estudiar ESO, Bachillerato, Formación Ocupacional y Programas de Cualificación Profesional Inicial, con vistas a incluir FP y estudios universitarios.

Un proyecto que podría tener cabida en Zamora, siempre que haya quien apueste por ello y quien responda a la iniciativa.